



# (WACKERANER)

SONDERAUSGABE ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Juli 2021

## DER VORSTAND DES HC WACKER E.V. LÄDT ZUR 79. JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG (NACH 1947).

Vor dem Hintergrund der Coronapandemie wird die Veranstaltung zum Schutz aller Mitglieder im Freien stattfinden. Wir treffen uns am Freitag, den **23. Juli 2021 von 19:00 – 21:45 Uhr** auf dem Kunstrasen des HC Wacker Geländes in der Demleitnerstr. 4, 81371 München. Über etwaige wetter- oder pandemiebedingten Änderungen informiert der Vorstand auf der Vereinshomepage und via E-Mail.

Nach der coronabedingten längeren Pause seit der letzten Jahreshauptversammlung gibt es einiges zu besprechen und wichtige Beschlüsse zu treffen.

Eine Nachschau zur Jahreshauptversammlung mit allen Personalien und Beschlüssen, findet Ihr Ende Juli in der ersten Ausgabe des Wackeraner zwei.null.

### Veränderungen im Vorstand:



#### Rücktritt Christoph Winter

Aufgrund beruflicher Veränderungen und dem damit verbundenen Umzug in die Schweiz, tritt der bisherige Finanzvorstand Christoph Winter zur Jahreshauptversammlung zurück.



#### Kandidat Finanzvorstand

Zur Wahl stellt sich der bisherige Hockeyvorstand Rainer Schöllkopf.



#### Kandidat Hockeyvorstand

Christoph Nowakowski, der die Leitung seit Juli kommissarisch übernommen hat, stellt sich zur Wahl für die Position des Hockeyvorstandes.

### Zur Abstimmung vorliegende Anträge

[an dieser Stelle besonders wichtig: die Stimmabgabe erfolgt per Handzeichen, d.h. die persönliche Anwesenheit ist unbedingt erforderlich. Das Stimmrecht ist nicht übertragbar!]

Antrag der Hockeyabteilung zum Bau eines zweiten Kunstrasens in voller Größe auf dem Gelände des jetzigen Naturrasens inklusive der Aufnahme von Darlehen zur Finanzierung des Projekts

In den vergangenen zehn Jahren stieg die Mitgliederzahl im Hockeybereich stark an (2010: 317 / 2021: 517). Die Abteilung, vertreten durch die Antragsteller Ralf Minkmar, Guy Grobe und Herbert Schmidt möchte mit dem Bau des zweiten Kunstrasens sicherstellen, dass auch in Zukunft ausreichend Trainingskapazitäten für die derzeit 25 Mannschaften zur Verfügung stehen und einem potenziellen Aufnahmestopp neuer Mitglieder entgegenwirken.

Antrag der Tennisabteilung zum Bau von drei Tennisplätzen und eines Kunstrasen-Hockeyhalbfeldes auf dem Gelände des jetzigen Naturrasens

Eingeschränkte Platzkapazitäten erschweren derzeit den Spielbetrieb der Tennismannschaften. Mit dem Bau von drei Tennisplätzen und einem Kunstrasen-Hockeyhalbfeld möchte die Tennisabteilung den Wettkampfbetrieb für die derzeit 19 Mannschaften sicherstellen.

Antrag von Rainer Schöllkopf im Namen des Vorstandes auf Änderung des Beitragsatzes für den Mitgliedersonderstatus „Fördermitglied Eltern“. Bisher kostenfrei, soll der Mitgliedsstatus ab 2022 mit einem Jahresbeitrag von 25 Euro verbunden sein. Durch die Mitgliedschaft entstehen Verbandsbeiträge und Auslagen aufgrund administrativer Aufwände. Der Antragsteller möchte durch die Einführung des Jahresbeitrages eine Deckung dieser Kosten für den Verein sicherstellen.